

Uno de cada tres salvadoreños: todos los políticos son corruptos| Diario

<https://diario.elmundo.sv/uno-de-cada-tres-salvadorenos-todos-los-politicos-son-corruptos/>

Al menos tres de cada 10 salvadoreños opina que todos los políticos del país están involucrados en casos de corrupción, revela el Barómetro de las Américas, del Proyecto de Opinión Pública de América Latina (Lapop).

El Barómetro es realizado cada dos años por la Universidad de Vanderbilt, de Estados Unidos, y abarca a más de 29 países del continente americano y del Caribe.

En la última edición, retomada por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (Fusades), indica que la percepción de corrupción en El Salvador es creciente.

De acuerdo con el estudio lanzado en octubre de 2019, un 48 % de la población entrevistada cree que la corrupción es un fenómeno “muy generalizado” en el país, un 17.5 % “algo generalizado”, un 22.8 % “un poco generalizado”, y solo un 11.7 % cree que la corrupción no es generalizada.

Además, se incluyó la pregunta: “Pensando en los políticos de El Salvador, ¿cuántos de ellos cree usted que están involucrados en corrupción?”, cuestionamiento al que un 31.7 % respondió: “Todos”.

Un 32.5 % piensa que “más de la mitad” de políticos en el país son corruptos; un 20.7 % respondió que al menos “la mitad”, y un 12.1 % “menos de la mitad”.